

Dawson : bientôt la fin ? - 1/1

La série à succès va t-elle cesser après le départ de Van Der Beek ?

Dawson actuellement diffusé sur Tf1 du lundi au vendredi à 17h55 risque de bientôt "mourir". Car malgré que cette série réunit des millions de téléspectateurs sur la planète, les stars de la série veulent cesser la série.

Malgré les multiples pressions que cette série a subit au Etats Unis, car de nombreuses associations très puritaines ne tolère pas que cette série parle ouvertement de sex et de contreception. De plus les acteurs nous rien fait pour empêcher cela contrairement à une certaine Britney Spears qui elle était critiquée pour ces tenues très provoquantes a précisé qu'elle était toujours vierge.

Katie Holmes la joey de la série a 24 ans veut répondre aux appels d'Hollywood. Il est vrai que depuis 1998, date d'arrivée dans la série les studios holywoodiens lui font les yeux doux en lui donnant la réplique dans plusieurs films comme "Wonder Boys" et "The Gift". Elle quittera donc au printemps prochain la série.

Elle n'est pas la seul à vouloir partir car Van Der Beek le "Dawson" de la série veut aussi va quitter la série il à d'ailleurs déclaré dernièrement " la fin de la série semble aujourd'hui inévitable".

Mais les les producteurs de la série qui leurs rapportes des millions de dollars font tous pour tenter de les garder dans la série. Les stars ne resterons probablement dans cette séries, aussi pour des raisons physiques car ils ne pourrons pas jouer les ados jusqu'a 30 ans.